



横浜市会議員

かわら版瀬谷 花上きよし市政レポート

2024年1月(第514号)

花上きよし事務所 ☎(363)9749
瀬谷区三ツ境174-37

特 集

スポーツ都市ヨコハマへ前進！

横浜BUNTAI、4月オープン

横浜市会議員 花上喜代志



▲スポーツで横浜のにぎわいと市民の健康づくりを！

「ゆずオフィシャルサイト (https://yuzu-official.com/pages/buntai_again)」
をご確認下さい。

一昨年の横浜市会決算委員会で、中山竹春市長にスポーツを通じて横浜の魅力アップとにぎわいをもたらし、市民の健康増進を図るため「スポーツ局をつくるべきでは！」と私が提案。

昨年4月に横浜市役所に新たに「にぎわいスポーツ文化局」が誕生しました。

そして、本年4月にいよいよ工事が行われてきた横浜文化体育館の再整備事業が、先にオープンした横浜武道館に隣接した場所に「横浜BUNTAI」が開館します。

4月6日（土）及び7日（日）にこけら落とし公演として横浜出身のアーティスト「ゆず」のコンサートが行われます。

公演内容など詳細は、

■横浜BUNTAIの施設概要■

地上3階

[メインアリーナ 2536.6 m²]、観客席(約5,000席)、体育室 (732.4 m²)
バレー ボール2面、バスケットボール2面、卓球20面、バドミントン14面等

[体育室]

バレー ボール1面、バスケットボール1面、卓球5面、バドミントン3面等

B U N T A I



横浜市会議員

熱血行動派！

花上きよし市政レポート

2024年1月（第514号）



外国人にやさしい街横浜を！友好交流が活発化

瀬谷区内の外国人 ベトナム人が最多！

横浜市会議員 花上喜代志



▲山下公園で行われたインドフェスタで挨拶する花上横浜ムンバイ友好委員長



▲駐日インド大使と意見交換



▲インド水塔前でムンバイ友好委員の皆さんと

昨年、瀬谷区初の外国人の意識調査が行われました。

それによると、この5年間で約30%外国人が増加したことがわかりました。

外国人の内訳は、ベトナム人が512人（23.3%）、中国人488人（22.2%）、フィリピン人255人（11.6%）、韓国人164（7.4%）、カンボジア人81人（3.7%）となっています。

瀬谷区が行った在住外国人の意識調査によれば、生活に満足している人は8割を超えていました。

一方で困りごとや心配ごとでは、税金や年金などの公共サービスが23.4%、外国語の情報が少ない20%が目立っています。

また、地域との関わり方では「道で会えば挨拶ぐらいする」と回答した人が42%と最も多く、「顔もよく知らない」が17%となっています。

そして地域の方々に望むことでは、「差別や偏見をなくしてほしい」が42.4%と最も高くなっています。

瀬谷区の取組みとして

①区内の支援者の育成や連携を進めるために、

日本語ボランティア入門講座の開催。

②親子日本語文化体験イベントの開催。

③支援者等の意見交換会などをを行い、区役所窓口では多言語対応案内を実施しています。

私は、横浜ムンバイ友好委員会委員長としてインドとの交流を進める一方、横浜ネパール友好委員会委員長として、ネパールに消防車や救急車を贈る活動を進めてきました。

引き続き、在住外国人の皆さんのが「横浜市瀬谷区に住んでよかった」と思える外国人にやさしい街づくりに尽力して参ります。